
                                              Bericht des Vorsitzenden 
 
17.11.2014 
Eine Bürgerin aus Meerbusch-Ossum beantragte eine Befreiung für die Pflasterung eines Weges 
zum Haus Ossum in 40668 Meerbusch. 
Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken. 
 
17.11.2014 
Der Golfclub Schloss Myllendonk beantragte eine Befreiung für die Fällung von 38 Linden aus der 
Allee zum Schloss Myllendonk wegen Befalls durch Brandkrustenpilz. 
Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken. 
 
18.11.2014 
Ein Bürger aus Meerbusch beantragte eine Befreiung für den Bau eines landwirtschaftlichen 
Beregnungsbrunnens.   
Gegen die Zulassung der Genehmigung bestehen keine Bedenken. 
 
19.11.2014 
Eine Bürgerin aus Dormagen beantragte eine Befreiung für die Errichtung eines Zaunes sowie 
nachträgliche Zulassung einer Garage und eines Gartenhauses, genutzt als Hundetagesstätte.   
Dagegen äußerte ich keine Bedenken. 
 
20.11.2014 
Ein Bürger aus Korschenbroich beantragte eine Befreiung für die Fällung von 11 Hybridpappeln 
Gegen Zulassung des Vorhabens bestehen keine Bedenken, wenn Schwarzpappeln nachgepflanzt 
werden. 
 
20.11.2014 
Der Tauch-Sport-Club Kaarst/Sportgemeinschaft Kaarst e. V. beantragten eine Befreiung für das  
Aufstellen eines Containers zur Unterbringung eines Füllkompressors für Druckflaschen der  
Taucher.  
Gegen diese Vorhaben bestehen keine Bedenken. 
 
08.01.2015 
Zwei Bürger aus Grevenbroich beantragten eine Befreiung für die Wiederherstellung des Park- 
Grundstückes Röntgenstraße 9-15 in Grevenbroich und Wiederherstellung der Parkanlage, Bau 
eines 
Pools. 
Gegen das Vorhaben hatte ich keine Bedenken. 
 
08.01.2015 
Ein Ehepaar aus Kaarst beantragte eine Befreiung für die Errichtung eines Pferdestalles mit Außen- 
Reitplatz und Aufstellen eines Flüssiggas-Tanks. 
Ich hatte keine Bedenken. 
 
05.02.2015 
Die Gemeinde Rommerskirchen beantragte eine Befreiung für den Austausch der Mirabellen am 
Gillbach und einer kranken Rosskastanie gegen Schwarzerlen.  
Ich habe das Vorhaben begrüßt. 
 
05.02.2015 
Der Sportfischer Verein Kaarst beantragte eine Befreiung für das Einbringen von schwimmenden  



Inseln in den Kaarster See zur Gewässer- und Lebensraumaufwertung. 
Ich habe das Vorhaben begrüßt. 
 
05.02.2015 
Die Technischen Betriebe Dormagen beantragten eine Befreiung für den Umbau der Einmündung 
der L36 in die L380, Inanspruchnahme eines Teils einer ehemaligen Streuobstwiese. 
Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keine Bedenken. 
 
05.02.2015, 
Zwei Bürger aus Rommerskirchen beantragten eine Befreiung für das Fällen von 5 Hybridpappeln 
in Nettesheim. 
Gegen die Gewährung von Befreiung erhob ich keinen Widerspruch. 
 
05.02.2015 
Ein Bürger aus Düsseldorf beantragte eine Befreiung für das Fällen von 6 Bäumen bzw. Sträuchern 
in einem Garten im NSG „Die Buersbach“. 
Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keinen Widerspruch. 
 
05.02.2015 
Ein Bürger aus Dormagen beantragte eine Befreiung für das Aufstellen eines Flüssiggasbehälters. 
.Ich hatte keine Bedenken. 
 
25.02.2015 
Haus der Natur-Biologische Station im Rhein Kreis Neuss beantragte eine Befreiung für die 
Wiederansiedlung des Tüpfelfarns im NSG „Liedberg“. (Vermehrung autochthoner Pflanzen durch 
Herrn Dr. Waldmann.) 
Dieses Vorhaben wurde von mir sehr begrüßt 
 
25.02.2015 
Ein Bürger aus Dormagen beantragte eine Befreiung für die Errichtung eines Flüssiggas-Behälters. 
Ich erhob keinen Widerspruch.  
 
03.03.2015 
Haus der Natur-Biologische Station im Rhein Kreis Neuss stellte einen Antrag auf Befreiung für das 
Betreten von Flächen im NSG „Pferdsbroich“ zur Kartierung von Amphibien. 
Ich habe das Vorhaben sehr begrüßt. 
 
09.03.2015 
Die NEW AG beantragte eine Befreiung für die Verlegung von Stromversorgungsleitungen und 
Steuerkabeln am Hemmerdener Weg mit Erftquerung. 
Ich äußerte keinen Widerspruch.  
 

 


